
站 名 办 电 地 址

经二路站 65752006 杜岭新村40号楼1楼
花园路站 65656428 经七路51号（经七路与纬五路交叉）千秋商务805室
南阳路站 63586040 黄河路76号好易家建材市场内

东风路站 65820500 东风路20号院（河畔人家）2号楼1单元1楼西户

惠济区站 63601502 南阳路122号
城 北 站 53723806 省体育中心（新）向东100米
正兴街站 66268207 西大街167号金誉商务3楼
东明路站 66511983 未来路118号院2号楼1楼
航海东路 66813956 航海路紫荆山路交叉口南五里堡村

郑东新站 69195721 中州大道与金水大道交叉口鑫苑中央花园3号楼1楼
东 开 站 69195670 郑东新区商都路与万通路交叉口五洲小区6号院21号院3单元1楼东户

大学中路 66979522 棉纺东路10号院院内教育中心1楼
大学南路 68713231 淮河路38号（创新加油站西隔壁小巷向里150米路西）

航海路站 68180979 长江路大学路口西300米路北江山书香名阺东门

建设路站 67668916 建设西路国棉一厂生活区1场招待所1楼
颍河路站 67635671 工人路115号聚丰商务A座211室
淮河路站 68615223 沁河路10号（闫垌小学西隔壁）

西高新站 67981686 化工路8号乡政府家属院大门西侧

招聘人数：300名。

岗位要求：全职专职。

应聘条件：年龄18—45岁，男女不限，有一定
的语言表达能力，身体健康，能吃苦耐劳，工作认
真，责任心强，有相关发行经验者优先。招聘成功
即日就可就近到岗工作。

薪酬待遇：底薪1100元+业务绩效

主要工作辖区：郑州市区，请有意者就近到所
在区域的发行站报名面试。

咨询电话：67655825

联系人：李女士

电子邮箱：zzwbfx@163.com

郑州晚报诚聘发行人员郑州晚报诚聘发行人员

“企业老板对职工作出的承诺如果能以文字
形式体现在合同中，并纳入政府管理，政府的有
关部门用行政手段去督促它，有利于调动职工的
工作积极性。”刘海川委员说，原来我省国家级产
业聚集区只有一个，现在已经增长为 9个，2011
年招商引资，项目的发展才是硬道理，如果能将
中原经济区建设纳入国家战略，那么十二五发
展，必将增加后劲。

发展企业，如何维护职工利益很关键。如何
建立稳定的企业职工工资增长机制，建立工资协
商制度是关键。虽然很多企业的发展规模不一，
企业的效益也不稳定，但如果能制定和完善这样
的协商制度，最起码能让企业职工心里更踏实。

“现在城乡居民收入不平衡，确实应该有措
施。”刘宗会委员说，现状是，企业的收入分配不
公平，工资收入跟企业的经济增长不成正比，一
些经营高管的工资很高，一线的员工却相当低，
一些竞争性行业，企业效益不好，拿不出更多的
钱发给员工。

为此，他建议政府能否介入收入分配，以一
种形式把职工、老板和工会叫在一起，共同协商
工资的分配，“即使今年不能涨工资，或者今年不
降低工资就是老板的最大努力，但最起码能使员
工清楚，了解到企业的现状，心里更踏实，更平
衡。”刘宗会说，可否减税让利，把这一部分钱用
在企业发展和职工收入增加上，力度能大一些。

昨日下午，第十组（工会、科协组）的工会科协界委员围绕政府工作报告，展开了热烈的讨
论，副省长史济春参加讨论并作了发言。 晚报记者 李雪

“如何能调动员工的积极性，其实方法很
多。”聂孟磊委员说，例如，通过劳动竞赛和劳
动技术创新，挖掘和发现底层员工的无穷创造
力，加大奖励力度，加大评选面，把奖金和“红
本本”发送到员工手中，充分调动员工积极性，
才能使企业有发展。

另外，政府重视招商引资，但经济运行中，以
前政府是管得太多，现在是管得太少，或者说基本
不管，政府的引导指导不够多，一些企业的管理水

平还处在家族式管理，政府的重视程度不够。如
果能拿出一些精力放在为企业提供服务上，相信
发展的前景会是一片大好。

董桂萍委员说，报告中对科技这方面提得并
不多，重视不够。提高经济发展质量，就是依靠
科技创新发展。有些小企业就是因为有核心的
科技技术才慢慢成为大企业。但现状是因为科
技投入不够和人才流失严重等原因，科技成果转
化率很低，建议政府能多一些投入和关注。

副省长史济春说，参加小组讨论的一个是
工人的娘家人代表了工人，一个是代表了科技
与创新，科技是生产力，只有科技创新才会推动
社会的大前进。工会主席的发言多一些，对于
如何建立工资协商制度，已经提了好几年，落实
得不够。在现有的体制下，如何由党委政府用

一些方法介入，工会组织还应该研究后，给政府
提出一个书面的意见，这也是维护职工权益的
唯一方法。“好事多磨，但一定会实现。现在很
多人在说农民工，其实这个称呼本身就是一个
歧视，进入工厂就是工人，为什么会叫农民工，
应该改一改。”史济春说。

建立工资协商制度很关键

调动员工的积极性企业才有发展

工资协商制度一定会实现

史济春：农民工这个称呼该改了
“好事儿多磨，工资协商制度一定会实现”
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“报告很带劲，很鼓舞人心”
昨日下午，在郑州代表团驻地嵩山饭店，99名省人大代

表对省长郭庚茂作的《政府工作报告》进行审议。
晚报记者 李萌

通过本土优势吸引外资促进经济发展
“报告很带劲，很鼓舞人心。”省人大代表张立勇在分组

审议政府工作报告时，用了一句很地道的河南话。张立勇
说，报告体现了以科学发展为第一要务，并结合省情对今年
工作进行部署。

“应该注意河南优势和空间发展，应该做好企业转移，
并做好我省优势研究。”张立勇说，河南经济有很多优势，河
南有人才、劳动力和土地空间优势，在企业转移中就是最大
的优势。能让更多的企业落户河南，这将带来中原经济区
建设和河南经济的进一步发展。“富士康从沿海城市转移到
郑州，这不就是实例，他们需要到河南寻找更好的发展机
会。”

张立勇说，不仅要做好企业转移，也要做好本土企业的
发展。河南有很多优秀品牌，如双汇、宝丰酒、宋河等都是
很好的优势产业，但更多的本土品牌却没有很好地去深加
工、再研究、再包装。他建议，对一些本土的产品，特别是农
产品都应该加大开发力度，创出享誉省内外的知名品牌。

“通过这些本土企业再发展，将能更好地促进群众收入，以
此更好地发展和带动当地经济，形成全面的经济社会发
展。”

建议进一步加强廉政建设让人民满意
省人大代表张国臣在审议中认为，《政府工作报告》体

现了“发展是第一要务”，通过一系列数字反映出经济社会
的成绩，报告还对今年我省各项工作进行安排部署。张国
臣说，特别是“十一五”取得成绩振奋人心，国民生产总值、
地方财政收入、人均收入等都有很好的增长，高速公路等基
础建设也是飞速地发展。

张国臣说，在报告中对政府建设也提出了要求，但还需
要加入廉洁政府建设。“现在人民群众对廉政建设要求非常
高，甚至出现对一些网络热炒的事件。”张国臣说，应该在报
告中增加对廉洁政府建设方面的内容，只有廉洁政府才能
有利于经济社会健康有序发展。

☜【 分组讨论 】


